
令和６年度 1 年生「職業人講演会」生徒感想 

令和 6年 7月 3日（水）実施 

１．医療（医師） 

・講師の先生から最後に頂いた「予習に積極的に取

り組みなさい」という言葉が印象に残っています。

予習に取り組むことで授業や今回のような講義の内

容をより深く理解できたり、疑問点を早く見つけ質

問することができたりと効率がよくなると教えてい

ただきました。このことを今後の学校生活にも生か

したいと思いました。自分の進路を考えていくうえ

で先生が神経系を選んだ理由である、「むずかしい

ことに挑戦してみたい」という精神を自分にも当てはめ、大学や将来のことを選択していきたいなと思

いました。今回は貴重な体験をさせていただきありがとうございました。 

 

 

２．医療（薬剤師） 

・私は今まで薬剤師について薬を調合することしか

知りませんでした。しかし、薬局や病院以外の保健

所などで働くと、食中毒や伝染病などへの対応、麻

薬Gメンなど多様な仕事があることに驚きました。

また、一度資格を取ればなくならない、薬剤師以外

のコンピュータの仕事をしてもまた戻れることにも

驚きました。病院で働くことと薬局で働くことの違

いについて、薬局のほうが患者さんと触れ合えるな

どを知れてよかったです。私は理系に行きたいと思っており、物理か生物のどちらを来年選択するか

を、好き嫌いで選ぼうとしていたので、もっとよく考えていきたいと思いました。 

 

 

３．電機メーカー（製造業）  

・講師の先生には、お勤めの企業のことだけで

なく、ビジネスマンとしての極意も教えていた

だきました。話を聞いて、私は今色々な経験を

していきたいと強く思いました。経験は最も記

憶に残るので、たくさんの経験をして自分の

「好き」「苦手」をより多く見つけていきたいで

す。「幸運とは準備したことが機会にめぐりあう

こと」なので、いろいろなことを経験していろ

いろな準備をして、多くの幸運を感じられるといいなと思いました。特に印象に残っているのは「価

値」の話です。相手が本当は何をもとめているのかを理解し、行動に移せる人がいいビジネスマンだと

分かりました。なので、聴く力を今のうちからつけていきたいです。 

 



４．建築設計  

・建築士になるために環境の勉強や、コンピュータ

など幅広い分野でいろいろな知識が必要だとわかっ

たので、大学で勉強することを今のうちに少しずつ

でも勉強できたらいいなと思いました。建築は、自

分の頭の中のものが現実になる達成感があることに

加え、お客さんの夢もかなえられて、とてもやりが

いのある仕事だとわかり興味がわきました。建築業

は「きつい、きたない、危険」の３Kが大変だと言

っておられましたが、それに負けないくらいやりがいのある仕事だとわかりました。建築は世界でも活

躍できる仕事でもあり、英語をしっかりと勉強して世界で活躍できる建築家を目指したら、とてもかっ

こいいと思いました。最近は、コンピュータで設計するので、その使い方も勉強したいと思いました。 

 

５．情報  

・私は携帯電話会社のサービスを利用していますが、その会社が具体的にはどのような活動を行ってい

るか、全く知りませんでした。子会社もたくさんあるということも知りませんでした。実際には、その

会社では、基地局データ作成システムの開発、改善

や上水道マッピングシステムの開発などを行ってお

り、何も営業部だからと言ってセールスマンのよう

なことをしているわけではないと知り、とても驚き

ました。在宅勤務メインの仕事の効率さや、人間関

係を維持することの大変さなど、普段聞くことので

きない話を聞くことができたと実感しました。自分

のやりたいことを問い、究め、社会にもその能力を

生かすことができればとてもいいと気付き、やりたいことを追うことの大切さを知ることができまし

た。ご講演ありがとうございました。 

 

６．食品製造（メニュー開発）  

・自分自身食物科であり、一度の実習レシピからも

のすごく大変と感じ、日々過ごしています。ただ、

一つの商品を“売る”までの段階に持っていくため

に、複数のステップを踏まなければならないことに

驚きました。売られているものが当たり前と考えて

はいけない、自分の手元に届くまでに大勢の人が関

わってくださっていることへの感謝の気持ちを忘れ

ずにもっていきたいと思いました。カレーと一言で

いえば伝わるけど、その中でも種類が豊富なこと、トッピングが５０種類もあることから、お客さんの

ニーズを考えに考えていることが本当にすごいと思いました。これまで、お客さんの思いに応えられる

企業は、働く環境から整えられており、“働きやすい”と感じている人が多いからこそ、お客さんのこと

に気を配れるのだと思いました。聞いているだけで多忙と感じたけど、その中でも自分の人生におい

て、やりがいを感じられる仕事を見つけていきたいと思いました。 



７．法曹  

・本日はすごく分かりやすい講演をしていただき、ありがとうございました。私は講師の先生がおっし

ゃっていた「仕事とは自分の能力を他人、社会のために発揮すること」という言葉がすごく印象に残っ

ています。今まで、このような視点で考えたことがなかったので、新しい見方を知ることができ、とて

も勉強になりました。今まで勉強は自分の成績のためだけに頑張ってきましたが、先生の「中学での成

績や高校の偏差値、理解力は誰でも備わっているわけではないですから、そのせっかくの能力を他人や

社会のために発揮してみてはどうだろうか」という

言葉がすごく心に残っています。これからそういう

面からも職業選択をしたいと思いました。講演で

は、仕事内容だけでなく、とにかくたくさんの仕事

の選び方、これからどう生きればいいのかを教えて

いただいたので、今日学んだことは忘れないように

したいです。今までは仕事＝お金、やりがいの二つ

だけかと思っていましたが、ほかにも仕事にはたく

さんの意味や選び方があるのだと、すごく思いました。今回は本当にありがとうございました。 

 

８．金融  

・私は金融の講演を通して、銀行員という仕事の魅力をたくさん知れました。私は、人と話せて、人を

笑顔にできる職に就きたいというぼんやりとした職

業像が元からありました。銀行員はやりたい職業に

元々入っていなかったのですが、もしかしたら自分

のやりたいことに合っているのかもと思いました。

講師の方が、好奇心のある人やいろんな経験を積み

たい人になってみてほしいとおっしゃっていたのが

興味を引いたきっかけです。いろいろな職を見て知

って考えていく段階にいる自分にとって、今回の講

座を受けられたことはとても大きかったと思います。 

 

９．公務員（教員） 

・とにかく人と関わることが好きで、人の幸せそう

な瞬間をみること、人と話して笑うこと、あるいは

それを実現させるために人のお手伝いをすること

は、私のモットーでもあります。もちろん、これら

をモットーにしていることで、苦しんできたことや

悩んだことも多くあります。そんな私には、難しい

立場にいながらも、生徒ひとりひとりを見守ってい

く教員という職業が、すごくかっこよく見えまし

た。また、失敗を恐れて無難を選びがちなので、少しずつ挑戦を増やして様々な場面で経験を積んでい

きたいと感じられました。そして何より、いつも、常に自分を更新する気持ちで、毎日精進していきた

いです。 

 



１０．公務員  

・私の知らないところで、このようなことがあったのかと思うと同時に、私は日本が大好きで日本を支

えているのはこういった人たちだと思いました。また、誰かのために働くというのは素晴らしいものだ

と改めて思いました。この社会で働いている人の多くが利潤を追い求めて働いている中、自分よりも身

の回りのために働くというのが公務員には必要な心掛けだと思いました。私も、誰かのために動くこと

が好きなので、将来は講師の先生のように誰かのために働きたいです。 

・「「公務員は利潤を求めない」という言葉が心に残っています。利潤を追求しないため、「社会貢献」に

ついてまっすぐな気持ちで向かうことができると思

いました。また、「やりがいを感じられる」とおっ

しゃる意味がとても伝わってきました。大きなイベ

ントに携わり、成功した時の達成感を味わうことが

できる職だと思いました。進路を選択するうえで、

自分が思う職のイメージと異なる場合があるため、

よく調べることがとても大切だと実感しました。本

当にありがとうございました。 

 

 

１１．旅行業  

・「「人と人とのつながりを大切にする」という言

葉が、私は一番印象に残っています。「瑞陵高校

でできた友達は大人になってもつながることがで

きる」とおっしゃっていて、今もつながりを持っ

ていらっしゃる先生のように、私も高校でできた

つながりを大切にしていこうと思います。旅行サ

ポートはお客さんの一生の思い出をつくるサポー

トで、宗教やアレルギーなどお客さんのトータル

ケアが必要であることを知りました。これから自

分の進路を考えていくうえで視点を愛知県だけでなく全国、さらには世界に向け、将来を考えていこう

と思います。 

 

 


